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УЛИЦА РОДНАЯ
Красочные афиши, что появились в городе, 

приглашают: «Приходите все на праздник 
улицы Ленина!» Это уж е не новость, а тради
ция, которая пришлась по нраву первоураль
цам. Сегодня именинница — улица Ленина, 
самая старшая среди своих подруг...

Любопытная ин ф о р м ац и я  о 
праздн ике  улицы попалась не 
давно  мне на глаза, когда пе
релисты вал  подшивку «Под. 

' знеменкм» за 1969 год. Это 
было, было,-, С шести часов 
в ечера  на площади у Д в е р ц а  
культуры новотрубников др у ж 
но собрались  жители улицы 
на свой праздник. З десь  они 
встретили свои* с о седей ,  от
крыли много нового для себя, 
Спустя двадцать с лишним лет 
почему бы не возобновить 
праздники улиц? Кстати, и об 
изменении  некоторых названий 
следо вал о  бы нам подумать! 
Н априм ер ,  в П ервоуральске  
нет улицы ге р о я  граж данской 
войны начдива В. Азина, кото
рый о с во б о ж д ал  наш город.

Нет ни памятника,  ни улицы, 
названной в честь ближайшего 
соратника Б, Пугачева, кото
рый проходил со своим отря. 
д о м  ч е р е з  Шайтенку, — И, Бе
лобородова ., ,  Зато много со
верш ен но  безликих названий,

к оторы е  ничего не  говорят 
ни уму, ни сердцу!

О со бен н о  впечатляет обилие 
в г о р о д е  «полководческих» 
улиц; например, в честь Д о н 
ского, Кутузова, Нахимова, 
Хмельницкого, Ушакова и т. д, 
в запру  дной части города  
М ож но подумать, что своим 
р о ж д е н и е м  эти выдаю щиеся 
люди обязаны.,.  Шайтанке, А 
как вам нравятся улицы Гене
раторная, Новаторов, Сталева
ров,  Мартеновцев, Молодых 
Строителей или имени,,. Ж да
нова? Есть у нас да ж е  улица 
М ебельщ иков,  хотя мебели, 
как известно, от этого у пер- 
воуральцев не прибавляется

ПО СТЕЗЕ 
ДАНИЛЫ—МАСТЕРА

Д Е Н Ь
Н АШ ЕГО ГОРОДА

ПОЗЫВНЫЕ — КУЛЬТУРА!

НЕ ПОЩАДИЛИ И...
АМЕРИКАНЦЕВ

На встречу с председателем горисполкома 
С. Ф ПортйбѢШі члены инициативной группы 
по созданию музея уральского быта и фольк
лора С, С а блин и братья МалямОвы шли с 
волнением.

Как-то смогут они убедить 
С ергея  Ф едо р о в и ч а  в том, 
что при долж ной  р а б о те  так 
назы ваемы й «пень на до р о ге»  
с м о ж ет  стать укр аш ением  мик
рорайона ,  зон ой  отдыха и кон
цертной площ адкой под от. 
крытым небом . Говорят, лучше

и ум естнее  создавать подоб
ный музей в Шайтанке, . Но 
ведь и в Шайтенку рано  или 
поздно  (город  будет разви
ваться в этом направлении) 
придет м ногоэтаж ное  строи, 
тельство. Нет, музей долж ен

быть в центре  города ,  а не 
на его  окраине!

Разговор состоялся, И, по
хоже, найдены точки сопри
косновения Как и с главным 
архитектором города.  На р е .  
конструкцию усадьбы, заверил  
п редсед атель ,  горисп олком ом  
будет в ы делено  околр  15 ты
сяч рублей,  Эта приятная но
вость, как сообщ и л мне С ер .  
гей Саблин, была Омрачена 
варварским актом; неизвест
ные вандалы проникли н едав 
но. в старый уральский дом  
м.„ вырвали из книги отзывов 
заполненны е гостями м узея ,  
клуба  страницы, В том числе . 
записи, оставленные членами 
побывавшей зд ес ь  недавно д е 
легации американских кинодо
кументалистов.

Я уже писал о челове
ке, который может гвоз
дем горн разжечь. Это 
первоуральский кузнец 
Владимир Захаров. Не
давно им выполнен сроч
ный заказ Министерства 
культуры.

Вместе со своим напарником 
С е р ге ем  М альцевым он изго
товил м ето до м  художествен
ной ковки оконные решетки 
для Алапаевского дом а-м у зея  
П, И, Чайковского. «Но 
хотелось бы работать и на 
наш город,  — сказал м н е  при

Быть ли в городе свое
му театру? Этот вопрос 
стоит уже и в архитек
турной плоскости: быть
ли в Первоуральске зда
нию театра?

Неприлично первоуральцэм, 
занимаю щим четвертое  место 
в области по количеству го
родских жителей, не иметь 
оного, скупиться на культуру, 

■По словам главного архитек. 
тора города  В. В. Виноградо
ва, в принципе м ож но было бы 
объявить конкурс на лучший

встрече Владимир.—Причем я 
не кузнец-барышник, а кузнец- 
художник.,,»

Недавно в С вердловске  с о з 
дана ассоциация художников- 
ізрикладников, объединяю щ ая 
тех, кто в о зр о ж дает  старинные 
рем есла ,  кого м о ж н о  назвать 
одним словом-—«мастер». Соби
рается  вступить в эту ассоциа
цию и Захаров. По его словам, 
трое  первоуральцев  уж е  яв
ляются членами этого объеди
нения, Привлечь их к тому, 
чтобы наш город  стал краси
вее, — задача  актуальная и 
под силу городском у  Совету-

Неприлично 
без театра!

проект, Во всяком случае, есть 
у ж е  группа единомыш ленни
ков вѳ главе с главным р е 
ж иссер о м  театра «Вариант» 
С, Н, Губарем, которая вы
нашивает подобную идею. Кто 
е е  поддержит?

Подготовил 
В ГУБАЧЕВ.

1В номере:
И  СДАВ КОМПЛЕКСЫ В АРХИВ...
Мнения участников XXVIII съезда  КПСС о работе  ф о р у м а  
коммунистов страны.
Щ  ШТРАФЫ — НА ПРАВОЕ ДЕЛО
Инф орм ация  о решении облисполкома об укреплении дис
циплины водителей.
И  АКТУАЛЬНОЕ ИНТЕРВЬЮ.
■  ПЕРЕДАНО В СУД — газета рассказывает о результатах 
проверки прокуратурой дела  «Д ом а  на горе».
■  РЕКЛАМА,

ХУДО ЮНЫМ ХУДОЖНИКАМ
■  ПОД КОНТРОЛЕМ ГАЗЕТЫ

Вопрос этот газета ставила 
на своих страницах е щ е  в кон
це п рош лого  года. Когда наш 
корр есп о н ден т  пришел в дет
скую художественную  школу 
делать ф о т о р еп о р та ж  о буд
нях юных художников и их 
оптимистичных педагогах, ко
т о р ы е  вкладывают в творче
ский проц есс  обучения и ду
шу, и мастерство, и вдохнове
нье, застал б е зр адо стн у ю  кар
тину; дети ваяли скульптуры, 
делали  эскизы в страшной 
тесноте, не снимая теплых 
курток и ш арф ов .  Классные 
комнаты выглядели убого  от 
потрескавш ейся штукатурки, 
облупленной краски. Может, 
на ф о н е  р а з р у х и .и  в условиях 
крайнего  холода  мм лучше 
творилось? Ярче работала  ф ан 
тазия при создании  художест. 
венных образов?

В озмож но.  История изобилу
ет п р и м ер ам и  творческого 
взлета личности,, не отягощ ен
ной и зобили ем  бытовых благ. 
Но, м о ж ет  быть, не надо  ис
кусственно создавать подоб
ные условия, тем б о л е е  для 
детей?

Два года н азад  о тдел  куль
туры горисполком а  арендовал  
у ЖКК треста УТТС двухэтаж
ное здание  пбстройки 1949 го

да  под художественную школу, 
Все это в р ем я  со стороны 
сдатчика не было никаких пре
тензий к а р ен д атору  по выпол
нению условий договора .  З а 
то у дирекции школы претен
зий к владельц ем  здания уй
ма За с орок  лет здесь  не б ы 
ло нм іразу капитального ре 
монта, В любой м омент  на го
лову м ож ет  обрушиться шту
катурка, прорваться  отопле
ние или произойти замыкание 
в электроп роводке ,  а значит, 
пожар. Ветхая крыша, перебои 
в водоснабжении.. .

Н есм отря на неоднократны е 
предписания горсанэпидстан- 
ции, выступления газеты, м о л ь
бы работников культуры оста
ются б е з  внимания руководст
ва треста УТТС. Н епробивае
м ое  безразличие!

О тдел  культуры поставил 
вопрос  о  бедственном  по л о ж е
нии школы на исполкоме, к о 
торый вынес сле д у ю щ ее  р е ш е 
ние:

П редупредить зам. управля
ю щ его  трестом УТТС С- А, 
Брагина и начальника ЖКК 
УТТС Г, А. Тарасова о личной 
ответственности за последст
вия, которы е  могут возникнуть 
в результате  эксплуатации

здания детской художествен
ной школы.

О бязать  С, А. Брагина и 
Г, А, Тарасова провести в зда 
нии р еви зию  систем холодно
го, горячего  водоснабжения, 
канализации е зам еной  вышед
ших мл строя труб; выполнить 
работы по устранению неисп
равных конструкций и частей 
крыши; провести ревизию 
электросистемы Срок — 25
августа,

Провести капитальный р е 
монт здания по всему ф р о н 
ту работ  в июне-июле 1991 
года. Контроль за выполнени
ем  данного реш ения  возло
жить на зав. отдел о м  культуры 
горисполком а  М. А, Хусаено- 
ва.

Прошла неделя ,  но в поме
щении никаких признаков 
жизни, а тем б о л е е  работы 
не видно. А ведь до срока, 
о пр едел енн о го  исполкомом, 
меньш е месяца  Газета взяла 
на себя  труд п роконтролиро
вать выполнение реш ения  ис
полкома, Благо, что школа 
напротив редакции.

На снимке:
Вот парадный подъезд.. .

Ф о то  В ЗОТОВА.



ТТдсле съезда
Н есмотря на то, что яее  мы внимательно сле

дили за работой партийного съезда ,  интересно 
бы ло послушать м нение  непосредственных его  
участников С. Ф. Портнова и Э С. Веретеннико
ва, которых коммунисты го р о да  делегировали  
на всесою зный ф о р у м .  В горком  партии на 
встречу с  ними пришли секретари  партийных 
организаций, пож елавш ие  прояснить кое-какие 
моменты, возникшие в работе  съезда ,  из первых 
уст услышать оценку его  итогов.

Серіей Федорович Портнов коротко рассказал о 
ходе заседаний. На взгляд делегата, доклад М. С. Гор
бачева был объективнее и обнадеживающее, чем на съез
де РКП. Необычным было и требование к членам По
литбюро об отчетах о проделанной работе. Для них 
это было своего рода встряской, тем более что посту
пали предложения дать оценку каждому. И, хотя 
Горбачев сумел убедить съезд не-делать этого, неудов
летворительно была оценена деятельность Политбюро 
в целом.

Сергей Федорович участвовал в работе секции соци
ально-экономической политики партии. Здесь стало по
нятно, что нет единодушия среди ведущих экономистов 
страны, гго вопросам перехода к рыінку. Когда выступил 
Бунич со своей программой, отличной от предлагае
мой Абалкиным, и заявил, что его не привлекли к ее 
разработке, то слово взял Маслюков, опровергая этот 
факт... А не лучше ли ведущим экономистам сесть за 
один стол? — такое мнение высказал один из рабо
чих, участвовавших в обсуждении.

Как работала свердловская делегация? Уральцы бы
ли одной из самых выдержанных, корректных групп. 
Собирались после заседаний, решали , все вопросы. 
Подготовили четыре выступления с учетом мнений 
коммунистов области. Но им слова не давали. Ходили 
* секретариат, требовали. И лишь после того, как де
легация встала с поднятыми мандатами, дали слово 
у микрофона секретарю обкома Романову, который 
коротко выізвазаіл мысли коммунистов Урала. Дали 
выступить от группы «Молодые коммунисты» сверд
ловчанину Гуселетову. Он произвел впечатление своей 
энергичностью и принципиальностью на Горбачева, ко
торый включил его кандидатуру во второй список по 
выборам ЦК

Напряженными моментами были выборы Генераль
ного секретаря, его заместителя и членов ЦК. Остро - 
стоял вопрос о совмещении должностей Генсека и Пре
зидента. Горбачеву прямо заявляли о недопустимости 
совмещения, и уральцы это поддержи вали. Но Михаил 
Сергеевич убедил съезд, что в данный момент это не
обходимо: «Правящая партия никогда не отказыва
лась от власти». Думается, что потому он и потерял 
четверть голосов.

Выслушали программы кандидатов на пост замести-
теля. Ивашко практически никто не знал, Лигачев по. 
лучил в поддержку бурные аплодисменты своей на
стойчивости, упорству и жизнерадостному оптимизму. 
Казалось, что и в бюллетенях ему отдадут предпочте
ние...

Уральских делегатов часто сейчас спрашивают о 
Ельцине, его заявлении на съезде. С Борисом Нико
лаевичем, сказал Портнов, делегаты встречались еще 
во время работы съезда РКП. Он сказал, что они с 
Президентом нашли общий язык. Насчет членства в 
КПСС Борис Николаевич заявил, что он призван от
стаивать интересы избирателей, но при многопартий-

СДАВ КОМПЛЕКСЫ

В АРХИВ...
ной системе пребывание главы Российского Совета в 
одной из партий (и в КПСС в том числе) недопусти
мо. А так как пока многопартийность нам не грозит, 
то он ничего не решил. В топ час вдруг вокруг сверд
ловской делегации начали собираться репортеры с те
лекамерами (очевидно, знали о предстоящем заявле
нии). Вышел на трибуну Ельцин, а так как делегация 
не знала о его решении, то попала на экраны с расте
рянными лицами. С трибуны Борис Николаевич по
шел прямо из зала, реакция которого была неодно
значной, во многом осуждающем. Это уральцы на себе 
почувствовали, когда съезд категорически решил за
брать освободившееся место в ЦК. Делегацию поддер
жал Горбачев, убедил зал, что уральцы имеют право 
подыскать Ельцину замену в списке кандидатов.

После этого «Демитлатформа» обратились к своим 
сторонникам зарегистрироваться, чтобы узнать, сколько 
их, и потребовать от КПСС доли имущества, не ставя, 
по словам их представителя Годунова, вопроса о вы
ходе из КПСС. Часть же представителей «ДП», в том 
числе Шестаковский, Лысенко, Собчак, Болдырев, по
кинули съезд Думается, что выход из КПСС будет 
продолжаться, он уже идет, несмотря на то, что решен 
вопрос с уменьшением процента партийных взносов — 
одной из причин, которые называют выложившие парт
билеты.

Впечатления от съезда — тяжелые, особенно от об.
етановки, царившей в Москве. У гостиницы «Россия» 
— толпа с плакатами самых различных толков, ли. 
стовки, газеты сомнительного содержания...

Все это надо обдумать, пропустить через себя я 
каждому сделзіь выбор.

Эдуарду Сергеевичу Веретенникову пришлось только 
в немногом дополнить своего коллегу — делегата. Он 
сказал, что красной нитью на съезде проходила мысль 
о повышении роли партийных масс. Отчеты членов 
Политбюро потому и состоялись, что было миого за
мечаний в адрес ПК от первичных организаций. Кста
ти, часть поправок вошли в Устав, после многочасового 
обсуждения их на секции по обновлению партии. Это 
параграфы о самостоятельности первичных парторгани
заций когда ЦК принимает решения лишь после об
суждения их рядовыми -членами партии, о социальной 
защищенности ветеранов КПСС.

А как защитить саму партию, поднять ее авторитет? 
Этот вопрос давно волнует всех коммунистов. Ком. 
мунисты должны сами сделать это, повысив свою ак
тивность, хотя бы по примеру «Демократической плат
формы». Демократы активно борются за имущество, 
за места в руководящих органах партии и Советов, 
в то время как убежденные коммунисты занимают 
пассивные позиции, ждут указаний центра. Надо под
держивать партию материально и активной деятельно
стью. В заключительном слове Горбачев очень сильно 
оказал, что надо отбросить свои комплексы, действо
вать смело и решительно через участие в Советах.

Вопросов к делегатам съезда городской партийный 
актив заготовил, прямо скажем, немного и касались 
они в основном параграфа 40 нового Устава, часть ко
торого о перечислении взносов вступает в силу лишь 
с нового года, расходования партийных средств и конт
роле над ними, работе комиссии по привилегиям, про
сили высказать мнение о некоторых партийных деяте
лях, в частности, ГІолозкове, Медведеве.

В заключение встречи с делегатами первый секретарь 
ГК КПСС В. М. Васильцов сказал, что коммунисты 
города, изучив материалы съезда, должны сами решить, 
как строить работу парторганизации в дальнейшем. 
Сейчас в первичных идет подготовка к городской от
четно-выборной партийной конференции, которая со
стоится 18 августа. Идут выборы делегатов на конфе
ренцию, кандидатов в состав горкома партии, обсуж
даются варианты структуры руководящих Органов го
родской парторганизации. Свою судьбу коммунисты и 

Грешат на городском партийном форуме, определят за
дачи и направления дальнейшей работы.

Н. САБИНСКАЯ.

АКТУАЛЬНОЕ ИНТЕРВЬЮ
ЧЕЛОВЕК И ЗАКОН

Ш ТРАФ Ы -Н А ПРАВОЕ ДЕЛО
С 1 августа вступит в силу решение облиспол

кома «Об исполнительных временных мерах по 
укреплению дисциплины водителей автомототран
спорта и повышению ответственности за безопас
ность дорожного движения». Оно принято не 
случайно: год от года на территории области 
растет количество грубых нарушений правил до
рожного движения, чаще стали садиться за руль 
и нетрезвые водители.

Согласно решению, на 
территории области
вновь будет введен та
лон к водительскому 
удостоверению, повысит
ся административная от
ветственность за нару
шение правил дорожного 
движения. Причем не 
только для водителя, но 
и для государственного 
предприятия. За каждо

го задержанного оно бу
дет впредь перечислять 
по 1000 рублей на счет 
городского фонда «Пра
вопорядок». Н а ч а льник ам 
отделов внутренних дел, 
руководителям автоин
спекций разрешено нала
гать штрафы в размере 
от 30 до 100 рублей на 
лиц, ответственных за 
состояние дорог, желез

нодорожных переездов и 
других сооружений. В 
случае неуплаты штра
фов, в течение 15 суток 
сумма увеличивается 
ежедневно на 10 процен
тов, до двойного, разме
ра. Половина средств, 
полученных от уплаты 
штрафов, направляется 
на укрепление матери
ально-технической базы 
ГАИ, остальные — в 
бюджет области.

Вот коротко суть ре
шения. Может быть, хоть 
оно дисциплинирует во
дителей, поможет наве
сти порядок на дорогах 
области и города.

Л. ВОДОВОЗОВ.

У Юрия Николаевича 
Олькова радость неописуе
мая. Давно мечтал о легко
вом автомобиле, и вот он 
уже в гараже, новенький, 
только с конвейера...

Так поощрил лучшего 
вальцовщика прошивного 
стана коллектив цеха № 1 
Новотрубного завода, где 
работает Ю. Н. Ольков уже 
двадцать лет.

Фото А. КАДОЧИГОВА.

Так ли это? На вопрос 
нашего корреспондента от
вечает заместитель дирек
тора горпромторга А. П. 
МЕЛЬНИКОВА.

— Торговые организации 
ждут более эффективной ра
боты от предприятий,—рас
сказывает она. — Некото
рая продукция пользуется 
постоянным спросом: это
сварочные агрегаты завода 
«Искра», силикатный кир
пич и известковое тесто ди
насового завода, конечно 
же, лыжи. Но взять изде
лия новотрубников — кро
вати с панцирными сетка
ми, парты, лыжные палки, 
— все это идет нз года в 
гад одно и то же, отстает 
от моды. Разнообразием и 
новинкой ие балует и про
изводственное объединение 
«Хромпик». Не торопятся 
с внедрением новых модных 
моделей па швейной фаб
рике. Ощущение такое, буд
то предприятия утратили 
чувство времени.

Много лет приезжие спра
шивают сувениры с перво
уральской символикой. Но 
спрос не удовлетворяется: 
ни одно из предприятий не 
берется за выпуск памят
ных подарков. А ведь это 
товар из разряда вечных. 
Он и через десять лет бу
дет популярен у гостей го
рода.

Слово другой стороне — 
ответственному за товары 
народного потребления ин-

ПОКА ДО ИЗОБИЛИЯ ДАЛЕКО
Прилавки предприятий торговли пусты. Одни 

дефициты сменяют другие. В такой обстановке 
товары народного потребления должны стать не 
дополнением к ассортименту, а основной про
дукцией, ориентированной на спрос населения.

женеру-технологу произвол- трубного завода Н. Ё. 
ственного отдела объедине- ШЕВЧЕНКО, 
ния «Хромпик» Е. В. УС- — Понимаем, что продук- 
ТЮГОВУ. цшо необходимо оовершен-

— Выпускаем порошок ствовать. Потому старый 
«Санитарный» и бордоскую участок по выпуску кровр- 
смесь. Хотели добавить в тей переносим в цех № 1$, 
ассортимент раекислитель где установили повое обо- 
почвы, но торговля отказа- рудо в а нм е. С его помощью 
лась брать его: на покупя- улучшим качество деревяц. 
теля повлияла пропаганда ны.х опинок. Со временем 
против химикатов. уйдем и от панцирных се-

Ко'моомольско-молодежнос ток. Хотим, чтобы взрос- 
предириятие «Каутекс» на лые кровати нравились пф - 
нашей базе выпускает еже- воуральцам не меньше 
годно 180 тысяч пятиілитро- двухъярусных детских. П<ѵ 
вых полиэтиленовых, ка- следних в прошлом году 
НіИстр, делает крышки для разошлось около трех ты

сяч, в этом году приіидоеЬ 
увеличить выпуск. С 22 Ао

банок. Отходы идут на из
готовление стаканчиков.

В скором времени мы 35 тысяч вырос и выпуск 
планируем выпуск полиэти- школьных па.рт.
леновои пленки, уже монти- Но совершенно согласен
руем оборудование. Прора- с работником торговли: pafe- 
батываем еще кос-какие за- вообразить ассортимент не- 
дуіміки с другими предприя- обходимо. Сейчас мы дого- 
тияіми. Но главное — изго- вариваемся с финнами на- 
товление кухонных гарниту- счет оборудования по изго- 
ров. Как только оборудуем товлению мебельных щитов, 
цех на лыжной фабрике, из которых будем собирать 
начнем их делать. прихожие, другую мебе.тЬ.

Продолжает разговор за- Начало выпуска этой про- 
меститель директора по дукции намечено на 1991— 
снабжению и товарам на- 92 гады, 
родного потребления Ново- В. ДЕМИДОВА.

ПОРА ЭКЗАМЕНАЦИОННАЯ
ПЕРВЫЙ ПОТОК абиту

риентов сдал вступительные 
экзамены в металлургиче
ский техникум. Работники 
учебного ааведения провели 
анализ: самой популярной
стала профессия бухгалте
ра. Из 54 подавших заявле
ния 44 получили удовлетво
рительные оценки.

— Конкурс будет боль
шой, — говорит завуч тех
никума Л. М. Степанова. 
— Очень много желающих 
получить именно эту специ
альность и во втором пото-

Я В БУХГАЛТЕРЫ ПОШЛА
ке. А отобрать надо 40 са
мых лучших. Предпочтение, 
конечно же, будем отдавать 
работающим по специально
сти.

Профессии механика, 
прокатчика, электрика ме- 
гіее популярны. В первом 
потоке на эти специально
сти успешно сдали экзаме
ны соответственно 8, 6 и 18 
абитуриентов. И во втором 
потоке с заявлениями не

густо. Может быть, их при
ток "будет в сентябре, когда 
у ребят не получится с по
ступлением в вузы. Да и 
многие выпускники училищ, 
отдохнув за лето, снова на
думают учиться.

Анализ состава поступаю
щих показывает, что могло 
бы быть среди них поболь
ше новотрубников. Но в 
цехах очень слРбо развита 
профориентационная рабо

та. С трудом получают сту
денты положенные льготы. 
Да и после окончания ве
чернего отделения перед 
молодыми специалистами 
не открывается перспектив. 
Именно поэтому техникум 
испытывает постоянную про
блему с набором студентов 
на основные специальности, 
а Новотрубный завод — де
фицит квалифицированны^ 
кадров.

М. ЮРЧЕНКО.



КНИГОТОРГ
•  п р е д л а г а е т
•  с о в е т у е т

* С точки зрения пассажира

1. ОТПУСК... НА ОСТАНОВКЕ
Стою на остановке, ж д у  «тройку» или «четверку» минут тридцать-сорок. 

Иногда и больш е.  Умножаю 30 минут на 22 рабочих дня  м есяца  — получается 
одиннадцать часов. За  год — 16,5 рабочих дней. Целый отпуск! Но это толь
ко в еч ер н и е  цифры, а ведь ездить  приходится и по утрам, и в выходные... 
Почем у в г о р о д е  такая напряж енка е транспортом  в часы пик!

— Много автобусов сходит с линии из-за плохого состояния дорог ,  — каж
дый р а з  о дн о  и то ж е  отвечают в диспетчерских, — не хватает водителей: 
уходят из-за  низкой зарплаты. Д а  и о б е д  у них приходится как р аз  на это 
врем я .  Имеют они право  пообедать,  в конце-то концов!

О ВОТ ДРУГОЙ раз- творение. А диспетчер боль- ского производства вмеща- 
говор с заместителем ше не приезжала извинять- ются все желающие только 

начальника ПАТП С. А. Яч- ся перед народом. Странно на площади, возле булоч- 
меневыім. К слову пришлось, получается: похлопотать, на- ной-кондитерской. На рынке, 
что накануне простояла со- ладить движение, когда их случается, кто-то остается 
рок пять минут, ожидая ав- проверяют, автобусники все- «за бортом». Новотрубни- 
тобус. А он уверил: самый таки могут. По ведь не кам понятие «лишние люди» 
большой интервал между для комиссий работает го- знакомо еще ближе, и не по
рейсами — полчаса.

— Если дольше прожде
те, звоните, — предложил 
он, — б у д е м  разбираться, 
кто нарушает график.

В середине прошлого ме-

родскои транспорт 
ладей.

для тургеневским романам.
— Раньше на транспорте

В графике движения ин- таких проблем не было, —
рассказывает С. А. Ячменев. 

А с переходом на хоз-

бусы ходили почти 
Мально. По паре машин в 
час все же сходили с ли
нии, но остальных вполне

тервалы между репсами за
ложены неодинаковые. С
17 часов 40 минут до 18.20, расчет мы стали планово 

Сяца решила провести рейд, например, не запланировано убыточным предприятием. 
Три дня брала в диспетчер- ни одного рейса. А именно Несколько лет назад подни- 
Ской расписание на период это время и есть час пик! мал вопрос о дотациях: 
с 17 до 19 часов — и авто- Зато потом автобусы пла- пятак-то себя не окупает, а 

нор- шіруются с такой частотой предприятия только сейчас 
(18.4І, 18.49), что идут ггу- начинают перечислять нам 
стыми один за другим. деньги. И то лоди хотят, 

Есть и другие опганиза- чтобы сегодня заплатили, а 
хватало, чтобы перевезти цмонные неувязки. По срав- завтра сразу стало лучше, 
людей без дарки и толкот- нсдініо с «тройкой», «четвер- Это невозможно. Кроме де
ни. В последним день ппо- кой» часто идут № 11, 10, нег нужно впемя. чтобы на- 
верки сломались два авто- 5. В этих бригадах, оказы- брать, обучить второй эше- 
буеа подряд, и на остановке вается, более полный коми- лон водителей, 
появилась диспетчер с из- лент водителей. А почему Все правильно, но есть и 
винениям'и. На этом рейд бы не перераспределить си- оборотная сторона медали, 
закончился. И ритмичное лы? ІІа тех маршрутах кур- Стоя на пресловутой оста- 
движение тоже. В последу- сируют длинные «гармошки» иовке, подсчитала, что 
ющие дни из пяти машин —импортные «Икарусы», ча-" только в прошлом месяце 
не доезжали до пассажиров ще всего полупустые. А в мы с мужем потратили на 
уже три-четыре, на останов- отнюдь не резиновую «троіі- такси, частников около 50 
ках снова началось столло- ку» иди «четверку» «совет- рублей. Это же цена полу

тора колес! Беда только, 
что не к государственному 
автобусу, а к частным «жи- 
гулятам», «запорожцам», 
«москвичам». Этих . денег ' 
хватило бы платить за 
маршрутное такси ежеднев
но при условии, что билет 
до Галицы стоил бы столь
ко же, сколько до Сверд
ловска! Но нет в городе ни 
маршруток, ни экспрессов 
до поселка. А ведь хозрас
чет позволяет и такие «де
нежные» формы работы. На
верняка можно гибче ис
пользовать и ту технику, 
которая на ходѵ. От Ново
трубного, например, до Та
ллин вполне могли бы под
кинуть пассажиров между
городные свердловские 
экспрессы. Можно догово
риться и с предприятиями 
насчет их служебного тран
спорта: пусть водители бе
рут пассажиров, сдают вы
ручку в ПАТП, получают 
там доплату, а предприятия 
— процент амортизации. 
Всем выгодно. Хозрасчет то
гда не в убыток, когда зиж
дется на инициативе.

...Мой автобус наконец-то 
приходит. Кончилось отбы
вание срока за неизвестно 
какую вину! Но начинаются 
новые мучения. Спиной ощу
щаю чей-то локоть, а вый
дя, с ужасом замечаю свой 
растрепанный вид. И еше с 
большим ужасом вспоминаю, 
что с завтрашнего дня часть 

автобусов с городских марш
рутов будет снята для пе
ревозки шефов с предприя
тий на прополку, на лучшее 
надеяться не приходится.

М. САБИРОВА.

О билие новых п роблем  и подходов к ш  ре 
шению, острая дискуссио-нность отличают серию  
книг «Перестройка: гласность, дем ократия ,  со
циализм».

©  «ПОСТИЖЕНИЕ»—темы сборника: создание  
рынка в СССР, функции партии в советском об
ществе, нелегальная экономическая  деятельность- 

©  «В ЧЕЛОВЕЧЕСКОМ ИЗМЕРЕНИИ» — взгляд 
на советское  общ ество  сквозь призму реальных 
человеческих ценностей, отбрасывая социальную 
лесть и мифологию.

©  «НА ПУТИ К СВОБОДЕ СОВЕСТИ»— включѳ- 
ны материалы о русской православной церкви, 
иудаизме, католицизме, лютеранстве.

С борники серии предлагает  магазин «Книги» 
(ул. Ленина, 25).

*  Возвращаясь к напечатанному
ДОКУМЕНТАМИ на при определении излишней 
70 с лишним ордеров площади и платы за нее.

В отношении всех четве
рых прокуратурой направ
лены в народный суд иски 
о признании ордеров недей-

в жилотделах горисполкома, 
а также Нов-отрубного за
вода, треста .Уралтяжтруб- 
строй, профкомах других
предприятий внимательно ствительныіми. ОкоНчателъ- 
ознакомились проверяющие.
В четырех случаях найдены 

нарушения законодательства, пикало недоумений и недо-

ное решение за ним.
Чтобы у горожан не воз-

Бывший главный архитектор 
В. А. Кухта, начальники 
цехов № 3 и 15 Новотруб
ного завода Д. М. Ивко и

верия по результатам про
верки в отношении некото
рых руководителей, чьи фа
милии часто произносились

тиры, так как на такое жи
лье никто впереди не пре
тендовал.

Управляющий трестом 
Уралтяжтрубстрой А. И. 
Ткачук проживал в 4-ком
натной квартире улучшенной 
планировки площадью 49,41 
квадратного метра по удине 
Комсомольской. Взамен по
лучил 4-К'О-мнатную 49,4

коллектива производить вне
очередное выделение жилья 
отдельным высококвалифи
цированным специалистам 
и другим работникам с 
учетом их трудового вкла
да.

А. И. Ткачук отработал 
в тресте на различных 
должностях более 19 лет. 
В выписках из протоколов

А. И. Билинкис, начальник в связи с заселением этих
инспектуры госстатистики домов, скажем и о них. На-
горисполкома Г. А. Бондарь чальникіу жилучастка УЖКХ
получили ордера с наруше
нием условий и порядка 
предоставления жилья. Так,
Д . М. Ивко с семьей из 
четырех человек проживал 
в трехкомнатной квартире 
площадью 46,2 квадратного 
метра. В очереди не стоял, 
а получил в доме № 47 че
тырехкомнатную квартиру 
в 49,1 квадратного метра.
Не было оснований для 
предоставления жилья и
А. И. Билинкису. Тем не ме
нее и ему был вручен ордер

Новотрубного завода Г. В. 
Осокиной, главному врачу 
детской больницы Н. Г.
Шайдурову, директору ре
сторана «Первоуральск» 
М. В. Машьяиовой, имев
шим в прежних квартирах 
излишнюю жилплощадь, бы
ли предоставлены другие 
меньшей площади в соответ
ствии со статьей 75 Жилищ
ного кодекса РСФСР. Там 
сказано, что наниматель,
имеющий ивлиішнюю жилую 
площадь сверх установлен-

на трехкомнатную квартиру ных норм, вправе, с согла- 
штощадью 39,9 квадратного сия членов семьи требовать 
метра. Получила на двоих от исполкома местного Со- 
30 квадратных метров в вета народных депутатов, 
новом доме вместо имев- от предприятия, учрежде- 
шихся у нее 23,4 и Г. А.
Бондарь. За последние три

ния, организации (в зависи
мости от принадлежности 

с небольшим года облада- жилого дома) предоставле-
телем двух квартир стал 
бывший в то время глав
ным архитектором В. А. 
Кухта. Сначала он один 
въехал в однокомнатную
17,5 квадратного метра в 
новом восьмом микрорайо
не. А нынче уже стал
квартиросъемщиком двух
комнатной. В очереди, есте
ственно, не стоял, так как

ния ему в установленном 
порядке жилого помещения 
меньшего размера взамен 
занимаемого. Причем он 
имеет право выбрать район 
проживания, этажность и 
тип квартиры, К том.у же, 
к примеру, относительно 
М. В. Машьяиовой есть по 
этому поводу письма-обра
щения в исполком горсове-

ПЕРЕДАН»
В СУД

Широкий резонанс в городе получило заселе- 
ние. домов № 47, 47-а по улице Ватутина, полу
чивших в народе название «дома на горе». 
Слишком уж долго стояло пустым это жилье 
после подписания государственной комиссией ак
тов о приемке, порождая всевозможные слухи и 
домыслы. А когда стали известны фамилии не
которых жильцов, то требования разобраться, 
каким образом ими получены здесь квартиры, 
стали раздаваться в исполкоме горсовета, ре
дакции «Подзнаменки», на сессии депутатов го
родского Совета. Письмо за подписью 16 народ
ных избранников с просьбой проверить справед
ливость выдачи ордеров поступило в прокурату
ру. В проверке вместе со старшим помощником 
прокурора П. С. Проскуряковым участвовали са
ми депутаты. Недавно работа была закончена.

Итак, перед вами — материал прокуратуры.

нуждающимся не был. Ис- та, подписанные директором
полком, принимая решение объединения общественного
о выделении ему в «доме 
на горе» 30 квадратных 
метров на одного, руковод
ствовался заявлением В. А.
Кухты, где тот просил до
полнительную комнату как 
члену Союза архитекторов 
для мастерской, в которой 
будет проектировать новые

питания и председателем 
профкома, а также началь
ником областного управле
ния общепита Н. А. Чер
ных.

Заместитель главного ин
женера Новотрубного заво
да А. В. Киселев стоял 48-м 
в первоочередном списке в

кварталы Первоуральска, связи с рождением в семье 
Но по закону положенные * - с  — .... “
ему дополнительные метры 
не являются основанием для 
предоставления нового жи
лья, они учитываются лишь

двойне. Есть специальное 
решение профсоюзного ко
митета и администрации 
предприятия о выделении 
ему четырехкомнатной квар-

квадратного метра в доме 
№ 47 на основании пункта 
12.7 коллективного догово
ра треста на 1989 год, ко
торый разрешает в исключи
тельных случаях по реше
нию трудового коллектива 
улучшать жилищные усло
вия (этажность, тип квар
тиры) без существенного 
увеличения жилплощади ли
цам, проработавшим свыше 
16 лет в тресте и активно 
участвовавшим в общест
венной жизни.

Пункт 25.4 «Правил уче
та граждан, нуждающихся 
в улучшении жилищных ус
ловий, и предоставления
жилых помещений в Сверд
ловской области», утверж
денный облисполкомом в
августе 1989 года, также 
разрешает администрации и 
профкомам предприятий с 
согласия совета трудового

заседаний совета трудового 
коллектива и профкома тре
ста, состоявшихся в декаб
ре прошлого года, записаны 
решения о выделении ру
ководителю новой кварти
ры. Однако решение адми
нистрации и профсоюзного 
комитета о предоставлении 
жилой площади руководи
телю предприятия должно 
быть в соответствии с пунк
том 36 вышеуказанных 
«Правил учета» согласовано 
с вышестоящей организаци
ей по подчиненности и соот
ветствующим вышестоящим 
профсоюзным органом. В 
данном случае это было не 
одел а но.

Начальнику отдела комп
лектации УПТК Т. С. Дмит
риевой, стаж которой свы
ше 30 лет, вместо квартиры 
в 23,4 квадратных метра на 
двоих была выделена в 30

квадратных метров согласно 
тому же пункту 12.7 кол
лективного договора треста 
Уралтяжтрѵбстрой.

Заместитель директора 
Новотрубного завода В. 3. 
Гринберг получил З-комнат- 
яую квартиру в 39,7 квад
ратного метра на троих че
ловек в связи со сносом 
дома № 7-а по улице Ле
нина, где он . проживал с 
семьей в 58,4 квадратного 
метра. Предприятие обе
щало выделить еще кварти
ру и сыну после окончания 
им учебы в свердловском 
институте.

Водитель машины город
ского Совета Л. И. Кобя- 
ков переехал в 2-комнатную 
квартиру 30 квадратных 
метров в доме № 47-а из
2-комнатной 32,5 квадрат
ного метра по проспекту 
Космонавтов, где их про
живало двое. Исполком свое 
решение мотивировал тем, 
что это необходимо в инте
ресах производства, так как 
новое жилье расположено 
непосредственно у гаражей 
Совета.

Шесть квартир в домах 
выделены на замену типа 
жилья, этажности и района 
ветеранам войны и труда. 
Остальные квартиры рас
пределены согласно общим 
требованиям закона по спис
кам очередности или в свя
зи со сносом дома. Это ка
сается и тех шести квартир, 
которые не были распреде
лены к моменту заселения 
домов. Сейчас квартира 
№ 16 в доме № 47 Отдана 
рабочей цеха № 6 Ново
трубного завода В. А. Че- 
чушковой. В доме № 47-а 
хозяином квартиры № 3
стала работник ПТО ЖКХ 
К. Низамова, в квартиры 
№ 12 и 23 вселились мно
годетные семьи 3. А. Зото
вой из треста Уралтяжтруб
строй и Г. Ф. Долгих с 
Новотрубного завода. Квар
тира № 50 согласно очере
ди распределена в коллек
тиве Первоуральского пив
завода. Д о  сих пор 
п у с т у е т  квартира № 27: 
от нее отказался горком 
партий, так как здесь нет 
нуждающихся в жилье. '

От редакции
З а м е т и м ,  в отно

шении выдачи четырех ор
деров действия исполкома 
признаны неправильными. 
Остальные квартиросъемщи
ки получили в этих дома.х 
квартиры по закону. А по 
совести? Трудно сказать ут
вердительно во всех случа
ях. Исключения, дополнений, 
специальные решения каса
ются, как правило, лиц вы- 
сокосидящих или прибли
женных к ним. Люди про
стые стоят просто в очере
ди. Какой моралью объяс
нить, что руководитель тре
ста, прожив три года в 
квартире улучшенной плани
ровки, меняет ее на другую, 
такую же, но в центре го
рода? Неужели ни у одного 
из 26  членов совета трудо
вого коллектива и 72 приг
лашенных на его заседание 
руководителей Подразделе
ний треста, партийных бюро, 
единогласно принявших ре
шение о «выделении в по
рядке обмена» квартиры уп
равляющему, не возникло и 
тени сомнения в том. что 
они действовали далеко не 
по справедливости и по со
вести? Ведь пункт 12.7 кол
лективного договора приме
няется, как правило, к вете
ранам, живущим в мало- 
комфортабельных кварти
рах на первом или верхнем 
этажах.

По какой совести дейст
вовала наша родная Совет
ская власть, предоставляя 
квартиру шоферу «побАиже 
к гаражу» в условиях ост
рейшего дефицита жилья? 
Завтра на место этого води
теля придет другой, как это 
бывало не ,раз. Где ему бу
дет давать квДртиру ис
полком? Этак новый дом 
придется строить. А далеко 
ли было от проспекта Кос
монавтов, где проживал 
шофер главы городового 
Совета, до места работы: 
минут 5— 10 ходу. Потому 
ссылки на «производствен
ную необходимость», мягко 
говоря, шиты белыми нитка
ми. Можно приводить дово
ды и дальше. К сожалению, 
силы действия закона они 
не имеют. И это сегодня, 
в перестроечное время.
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Девять лет 
с экстрасенсами

Замечено, что конец поч
ти кажіого столетня знаме
нуется обостренным интере
сом к колдунам, шаманам, 
чародеям. Н-е избежал та
кой участи и наш 8ек. Экст
расенсы, сенситивы, би'оопе-. 
р а торы занима ют все боль-’ 
шее место в нашем созна
нии. Мы: жадно . ищем но
вую информацию о них, об
ращаемся к этим людям, за 
помошьіо. хотим 7 верить в 
их силу. Телевидение; радио, 
пресса первыми ■ откликну
лись на тоску по необыкно
венному, необъяснимому,- 
чудесному, За год .мы - успе
ли познакомиться со многи
ми феноменами, .наделенны
ми уникальными парапсихо. 
логическими способностями.

Искусство кино тоже, хо
тя и с некоторым опозда
нием. обратилось к этому 
сенсационному материалу. 
За 1989 год вышло около 
десятка картин. так. или 
иначе пытающихся осмыс
лить загадки подсознания 
человека.

Но самым большим кн. 
ноиолотном о людях, обла
дающих. ’ уникальными спо
собностями, стала двухсе
рийная картина «ДЕВЯТЬ 
ЛЕТ С ЭКСТРАСЕНСА
МИ». поставленная Викто
ром Олеыдер.ом по сцена
рию, написанному им- вме
сте с Игорем Сабельнико- 
вым. Долгое время проведя 
в контакте с феноменами, 
не переставая удивляться их

возможностям, В. Олендер 
задумался и над тем, по
чему для большинства по
дарок судьбы стал не толь
ко источником счастья. От
крытая случайно и неожи
данно природная сила ча
сто круто меняла жизнь ее 
обладателей, которые встре
чали непонимание, недове
рие, страх, даже агрессию 
со стороны окружающих. 
Должны были хранить и 
развивать свои способности 
во благо людей, не будучи 
уверенными, что в следую
щий раз опять произойдет 
чудо. Картина заканчивает
ся’ драматическими кадрами.

Но прежде давайте, вни
мательно посмотрим, на что 
способны блистательный 
суггестолог Альберт Игна
тенко, правнучатая племян
ница Ф Достоевского Еле
на Огаркова, обнаружившая

пророческие возможности, 
ясновидица Людмила Кора-
белъникова по фотографии 
определяющая • местонахож
дение человека, известная 
болгаоскз я ■предсказатель
ница Ванга. Прокомменти
ровать поразительный и 
разнообразный материал, 
собранный в картине, не 
взялся ни один ѵченый. Для 
науки это остается загад
кой. В фильме много при
меров уникальной информа
ции.

Как же много еш» непоз
нанного на свете1 Как не
предсказуемы и Невероятны 
возможности человека! 
Итак, приоткроем дверь в 
таинственный мир подсозна
ния.

Фильм демонстрируется с 
27 по 29 августа. Слезите 
за рекламой.

Зам. редактора Н. П. САБИНСКАЯ.

ПОСТУПАЙТЕ В ПТУ!
СРЕДНЕЕ ПРОФЕССИОНАЛЬНО- 

ТЕХНИЧЕСКОЕ УЧИЛИЩЕ № 69 
ПРОДОЛЖАЕТ НАБОР НА 1990—91 уч. год

по следующим специальностям
Нэ б а зе  9 классов 

3 года:
срок обучения риф а  1- р а з р я д а  той проф ессии ,  кото

ру ю  он выбрал. Все учащ иеся в п ери од
©  епесарь по сборке металлвконет- производственной практики получают 

ВУкцнй. электросварщик (юноши), зл©к- 50 процентов от заработной платы 
t тромоитер по ремонту м обслуживанию 8 училище работают юружки и сек-

лремышленнегѳ электрооборудования цми военно-патриотический клуб, плавэ- 
(юноши’), швея (девушки), имя, м ногоборья  ГТО, лыжная, туриз-

Не б а зе  9 классов — срок обуче-  ма, фольклорны й, клуб «Хозяюшка», во
ни* 2 года; каньмо-и нстру ментальный ансамбль,

©  слесарь-ремонтник, злектроевар- Е’ж вгоднб уборочны й отряд  училища 
щмк (юноши), швея (девушки), вы езж ает  на работу в Астраханскую об-

На базе  9 :  классов — срок обучения ляеть. Два раза  в год учащ иеся е здят  
1 год: по туристическим путевкам в различны е

©  плотник (юноши). города  нашей страны.
На б а зе  11 кладсов—срок обучения 1 Для поступления требую тся следую ,

год: щне документы:
©  аппаратчик химического преизвод- ©  свидетельство об образовании,

ства (юноши, девушки), ©  характеристика,
Иногородним общ еж итие  не предо- ©  паспорт или свидетельство о рож-

ставляется. Принятые на обучение  с 9- дении,
летним о бр азо в ан и ем  обеспечиваю тся ©  справка с места жительстве,

©  медицинская справка и медицин. 
Окая карта,

бесплатным питанием и обм ун дирова
нием. Учащиеся с 11-летним о б р азо в а 
нием получают стипендию в р а з м е р е  
30 рублей. При заключении договора  
учащ егося с предприятием , на котором  
он будет  работать по окончании учи. уральск, ул., Чкалова, 17,
лища, стипендия увеличивается д о  та- 2-38-09, 2-37.25

©  12 ф отограф ий  р а з м е р о м  3x4.

А дрес  училища: 623106, г. Перзо-
телеф оны

РЕСТОРАН
ПРИГЛАШАЕТ

Ресторану «ПЕРВО
УРАЛЬСК» срочно тре
буются на работу: сто. 
р о ж а ,  уборщ ики произ
водственных помещений, 
машинисты посудом оеч
ных машин, г а р д е р о б 
щики.

На базу  снабжения 
требуется  механик.

3% справками о бра
щаться в отдел кадров 
объединения  общ ествен
ного питания по адресу:  
г, Первоуральск, пр, 
Ильича, 35. Телефоны 
2-37-89, 2-27-06.

ОБЪЕДИНЕНИЕ 
ОБЩЕСТВЕННОГО ПИТАНИЯ 

объявляет прием девушек в школы-столовые 
Jfe 95, 48 на отделение ПОВАРОВ (с образовани
ем 9— 11 классов). Срок обучения П месяцев:

©  Б период обучения выплачивается стипендия 
в размере 6 0 -рублей. По окончании школы при
сваивается третий разряд повара и выдается удо
стоверение. Время учебы засчитывается в трудо
вой стаж. Начало учебы 1 сентября.

©  Для поступления в школу-столовую необхо
димы следующие документы: заявление поступа
ющих и родителей, документ об образовании, ха
рактеристика из школы или с места работы, сви
детельство о рождении или паспорт, автобиогра
фия) 4 фотографии (размером 3x4).

©  Принимаются девушки до 25 лет. В объеди
нении имеются все условия для повышения , ква
лификации. - 

■  Обращ аться  по адресу: г Первоуральск, пр 
Ильича, 35, объединение общественного питания, 
отдел кадров. Телефон 2-37-89.

СВЕРДЛОВСК-СОРТИРОВОЧНАЯ ДИСТАНЦИЯ ПУТИ
приглашает

©  монтеров пути, заработная © строительных рабочих —
плата — 260— 360 рублей, 180—240 рублей.

©  бригадиров пути — Все принятые пользуются лыо-
300—400 рублей, тами работников железнодорож- 

©  дорожных мастеров — ного транспорта.
400— 500 рублей, © Имеется общежитие

©  газоэлектросваршиков —
220—300 рублей,

©  водителей автомобилей — 
200— 240 рублей,

©  •машинистов и помощников 
машинистов путевых машин

и не
благоустроенное жилье.

©  Выплачиваются 20% желез 
нодорожные, 15% уральский ко
эффициент и ежемесячная пре
мия. ,

Обращаться по адресу: г.
Свердловск, ул. Тяговая,  1-а или

270—380 рублей, по телефону 52-92-19.

ОБЪЕДИНЕНИЕ ОБЩЕСТ
ВЕННОГО ПИТАНИЯ Г, ПЕР
ВОУРАЛЬСКА ОБЪЯВЛЯЕТ 
ПРИЕМ УЧАЩИХСЯ В ПЕР
ВОУРАЛЬСКОЕ ПРОФЕС
СИОНАЛЬНО - ТЕХНИЧЕ
СКОЕ УЧИЛИЩЕ ИЗ 127 НА 
ОТДЕЛЕНИЯ:

©  повар (с о бр азо в ани 
ем  9 Классов) Срок обу ч е 
ния 2 года, стипендия 60 
рублей;

©  повар-кондитер (с об
р азо в ан и ем  9 классов), Срок 
обучения 2 года,  стипендия 
45 оублей;

©  кондитер (с о б р а зо в  а- 
ни ем  9— 11 классов), Сти
пендия 30 рублей,

©  ’Отличникам учебы без  
отработки р а зр еш ается  сда
вать экзам ен  по специаль
ности на очное  о тдел ени е  
института или техникума с 

. направлени ем  объединения  
общ ественного  питания- 

©  Учащиеся группы по
варов обеспечиваю тся  об
щежитием.,  Для поступле
ния н еобходим ы  с л е д у ю 
щие документы: заявления 
(поступающих и родителей),  
документ об образовании,  
характеристика из школы 
или с места работы, справ
ка с места жительства, 12 
ф отограф ий р а з м е р о м  3x4 
ем; направление на. м ед о с 
мотр , выдает училище, В 
училище принимаются д е 
вушки в возрасте  д о  30 
лет, Б училище-вы получите 
нужную для нашего горо .  
да  проф ессию  Время уче
бы засчитывается в трудо
вой стаж.

©  А д р ес  училища: 623114, 
г. Первоуральск, ул, Вату
тина, 67, с р ед н ее  п р о ф е с 
сионально-техническое учи
лище N5 127, тел, 2-44-56, 
2-24-52, 2-79-61,

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ 
И ТЕХНИКИ 

«СТРОИТЕЛЬ»
2 августа в 19 час- 

30 мин. во Д в е р ц е  
«Строитель» только един 
сеанс «рача-психетера- 
певта ПЕТРОВА Вячесла
ва Анатольевича, кото
рый проводит  платные 
лечебн ы е  сеансы (гип
ноз. медитация,  трансе- 
вые состояния) с лица
ми. страдаю щ им и функ
циональными расстрой
ствами нервной системы, 
ож ирением , пон ижени
ем  аппетита, копебанм- 
ами артериальн ого  дав
ления о с теохон дрозом ,  
сахарным диабетом , им
потенцией,

Ц  Во в р ем я  сеансов 
а трансовых состояниях: 

проводится  диагности
ка заболеваний, 

дается  установка на 
управление  своим ор га 
низмом, 

обнаруж иваю тся скры 
тые возм ож ности  орга
низма.

Щ  Участники Великой 
Отечественной войны, 
воины-«эфганцы», инва
лиды лечатся бесплатно. 

Ценз билета 3 рубля.

ІЪІІНО* К ІІІІО  ее о
Кинотеатр «Восход». 26. 27 июля «В ГОРОДЕ СО»

411 ТЁМНЫЕ НОЧИ» (2 серии). Сеансы: 9, 12, 15, 18, 
2 1 час

Кинотеатр «Космос». 26. 27 июля «МАРИЯ. МИРА» 
БЕЛ 4 В ТРАНЗИСТОРИИ» в 10-30 час. «МОИ 
МУЖ _  ИНОПЛАНЕТЯНИН». Сеансы: 16. 18 час. 
Видео: «ВЫЗОВ» в 12, 14 час. «ЗЛОВЕЩИЕ МЕРТ» 
ВЕІІЫ» в 20 и 22 часа.

Дворец культуры и техники «Строитель». 26 июля 
«КАК ВАС ТЕПЕРЬ НАЗЫВАТЬ». Сеансы: 18, 20 час.

Видеосалон клуба имени В И. Ленина. 26 июля 
«ОТХОДНАЯ МОЛИТВА» в 19 часов, «ВЗАПЕРТИ» в 
21 час.

РАБОТНИКАМ ПРОФСОЮЗНЫХ 
КЛУБОВ И ДОМОВ КУЛЬТУРЫ

Утеря иные кчнобмпеты в июле м ес я ц е  по ие
не 20 копеек  серии ЛТ с N2 049101 по 050000 м 
по 30 копеек  серии ЦЭ с N2 009001 по 009268 
считать недействительными.

Р Е В Я И Н С К И Й  
С П О Р Т И Р Н О - Т Е Х Н И Ч Е С К И Й К Л У Б  

ПР И ГК ДОСААФ
прѳввдит u.-гбѳр на платные курсы секретарвй- 
машимиеток.

За справками обращ аться  по адресу :  г, Ревда, 
ул, Азина, 83 или по телеф ону  4-22-11.

ПЕРВОУРАЛЬСКОЕ СРЕДНЕЕ  
ПРОФЕССИОНАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКОЕ 

УЧИЛИЩЕ № 7 
ПРОДОЛЖАЕТ ПРИЕМ УЧАЩИХСЯ 

НА 1 0 9 0 — 1 9 0 1  УЧЕБНЫЙ ГОД 
НА БАЗЕ 9 КЛАССОВ 

©  Плитопндас-моздичяик,
» ©  кэмевщик-мюнтажних-сваршик,

©  столяр строительный,
© . слесарь по ремонту промышленного обору

довании,
©  слесарь строительный,
©  электрогазосварщик,
©  электрослесарь,
©  машинист мостовых, башенных и козловые?

кранов,
©  арматурщик-сварщик.
Все принятые, на обучение с 9-летним образо

ванием обеспечиваются бесплатным питанием и 
обмундированием. В период производственной 
практики получают 50 процентов в виде вознаг- 
ражд-ни.я от заработной платы: Иногородним
пр» доставляете я благоустроенное общежитие 

Училище располагает хорошей материально- 
технической базой. Хорошо оборудованы кабине
ты общеобразовательных дисциплин, спецпредме- 
тов. Оснащенность кабинетов позволяет прово
дить уроки на высоком уровне, Имеются обору
дованные мастерские училища, где учащиеся по
лучают первоначальные навыки.

В училише есть библиотека, два спортивных 
зала. Работают спортивные секции: лыжнач, лег
кой атлетики, классической борьбы, многоборья 
ГТО, бокса, биатлона, стрельбы.

Для желающих заниматься художественной са
модеятельностью — фольклорный коллектив, те
атральная студия. Есть фотокружок, туристский, 
кружок чеканки, секция картинга, радиокружок.

Для поступления необходимы следующие доку
менты:

заявление от поступающего и родителей, 
паспорт или свидетельство о рождении, 
справка с места жительства о семейном поло

жении,
свидетельство о 9-летнем образовании, 
характеристика,
12 фотографий размером 3x4.
Начало занятий 1 сентября.
Адрес училища, г. Первоуральск, ул. Гагарина, 

77. СПТУ-7. автобѵсы № 1, М. 12. 13 до оста
новки «СПТУ-7». Телефоны: 2-50-75, 2-51-24.

В ы раж аем  сердечную  благодарность админист
рации и коллективу горного цеха рудоуправлѳ- 
ния. соседям, друзьям  н близким, разделивш им 
наше горе и оказавш им  помощ ь в организация 
похорон дорогого, любимого Смирнова Бориса 
Владимировича.

Жена, дети, сестры и внуки.

ГАЗЕТА ГОРКОМА КПСС И ГОРОДСКОГО 
СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

Адрес и телефоны редакции
623100, г. Первоуральск, ул. Чкалова, 
18-в. Редактор 2-15-72, заместители 
р едак то р а  2-52-05, 2-14-50, ответст
венный секретарь  2-14-94, лолитиче-

О ский отдел 2-17-27. ж о но м нч еский  
отдел 2-53-47, отдел  инф орм ац ии  
2 52-83 2 16-16, 2-96-20, 2-15-09, от

дел  писем 2-52-21, 2-14-65. бухгалтер, 
прием объявлений 2-53-71- 
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